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Interrogazione con risposta orale nel prossimo Consiglio Comunale

Oggetto: SGOMBERO NEVE NELLA STAGIONE INVERNALE 2017-2018

Visto
l’articolo della stampa del 19 dicembre 2017 in cui si riportava notizia di numerosi accessi al Pronto
Soccorso di Cuneo da parte di persone coinvolte in scivolamenti e cadute su strade e marciapiedi a
causa di neve e ghiaccio soprattutto dopo la nevicata dei primi giorni di dicembre 2017,

Constatata

la situazione di parcheggi, strade, piste ciclabili, marciapiedi e caditoie ovunque e anche in zone
centrali di Cuneo ancora ricoperte da neve/ghiaccio anche a qualche giorno di distanza dalla fine
della nevicata o di ritardo nel passaggio dei mezzi ovunque e anche in strade centrali della città
permettendo accumulo di neve al suolo ben superiore ai 5 cm descritti in capitolato; la città ancora
sporca di neve a distanza anche di un mese dalle precipitazioni con lamentele dei cittadini ed
evidenza fotografica pubblicata sui mezzi di stampa locali

Chiediamo all’Assessore competente

se abbia verificato con gli uffici competenti il pieno e scrupoloso adempimento da parte
dell’appaltatore a cui è stato affidato il servizio sgombero neve di tutti gli obblighi previsti nel
disciplinare allegato al contratto, in cui sono meticolosamente e puntualmente descritte le misure
per eseguire il lavoro in modo adeguato ai bisogni della cittadinanza

se può descriverci l’adeguatezza del calcolo adottato per il pagamento del corrispettivo e
dall’importo ulteriore di servizi in economia a fronte di uno sgombero neve che sembra essere in
alcuni casi molto approssimativo
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